
10 Pièces

378 m²

Réf. 5913-5182596

3 180 000 €

St-Gervais-les-Bains
Maison à vendre (74170)
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Au  cœur  d'un  environnement  préservé,  propriété  unique  comprenant

un  chalet  en  rondins  d'une  surface  totale  d'environ  422  m²  et

comprenant 5 chambres; nichée sur 8000 m² de terrains agricoles mais

incluant  également  une  partie  constructible.Depuis  la  grande  terrasse

extérieure  et  son  espace  détente/piscine  la  vue  est  entièrement

dégagée sur le Massif du Mont Blanc et la chaîne des Fiz, sans aucun

vis-à-vis.L'intérieur  du  chalet,  vous  transportera  dans  une  ambiance

purement  traditionnelle,  grâce  notamment  à  son  architecture  en

rondins, mais vous fera également voyager grâce à une décoration ...

In the heart of unspoilt countryside, this unique property comprises a log cabin with

a total surface area of approx. 422 sq-m and 5 bedrooms. Nestled on 8000 sq-m

of farmland and part of which is constructible.From the large outdoor terrace with its

relaxation area and swimming pool, there are uninterrupted views of the Mont Blanc

Massif and the Fiz mountain range.The interior of the chalet will transport you into a

purely traditional atmosphere, thanks in particular to its log architecture, but will also

take you on a journey thanks to its subtle, refined and warm décoration.The 180°

view, ...

CIMALPES 
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